

7月の活動報告

7月より教育委員会に異動になりました。引き続きよろしくお願いたします。

7月29日、30日の2日間、啓徳小学校にて学習サポートに参加させていただきました。児童のみなさんとは約2年ぶりの再会となりましたが、変わらぬ笑顔で迎えていただきました。そして、勉強中はもちろん、児童のみなさんが描いた絵や、書道、工作などを通して、みなさんの成長を感じました。

また、8月より天塩町公設民営塾が始まります。まずは高校3年生のみなさんを対象とした夏期学習会が開講いたします。タブレットを使い、映像授業を視聴します。科目、単元などが選択できるため、効率よく学習することができます。ぜひご活用ください。

8月の活動報告

8月8日から14日まで高校3年生を対象とした天塩町公設民営塾が行われました。ご参加いただきました高校3年生のみなさまありがとうございました。また、初日の開講式にご出席いただきましたみなさまありがとうございました。9月以降からは高校1、2年生も含め、全学年対象で始まります。現在、9月からの本格始動に向けて準備を進めております。

9月の活動報告

9月7日（土）より公設民営塾が高校生全学年対象で始まりました。9月7日（土）は高校3年生、9月8日（日）は高校1、2年生対象に行いました。初回は英語と数学を視聴していただきましたが、2回目からは、受講していただいているみなさんの目標に合わせて、相談しながら視聴する科目、単元を決めて行いました。

9月は、7日（土）、8日（日）、14日（土）、15日（日）、21日（土）、22日（日）に開催いたしました。

10月の開催日は12日（土）、13日（日）、19日（土）、20日（日）、26日（土）、27日（日）となります。